

# GReeeeN書き下ろし エイブル2016CMソング 「始まりの唄」ミュージックビデオ “独占”先行配信決定!!

2016年3月18日  
株式会社エイブル

株式会社エイブル(本社:東京都港区、代表取締役社長、平田竜史、以下エイブル)は、2016CMのためにGReeeeNが書き下ろした「始まりの唄」のミュージックビデオを、3月30日(水)のCD発売に先駆けて、3月18日(金)からエイブルのホームページにて独占先行配信いたします。

ミュージックビデオは、創立140年以上の歴史を持つ福島県東白川郡にある矢祭町立関岡小学校で撮影されました。しかし、この小学校は2016年3月に閉校します。全校生徒23人の小学校が閉校するまでの記録を、寂しさよりも「こんな学校っていいな」「こんな先生っていいな」、そう思っていただけの前向きなストーリーでお届けします。

GReeeeNの「始まりの唄」は、初めての一人暮らしで不安がいっぱいの若者の新生活を元気に応援し、またミュージックビデオでは子供たちの新たな旅立ちをやさしく応援しています。新しい生活をスタートさせる人々の活力となるような楽曲となっておりますので、ぜひご覧ください。

GReeeeN「始まりの唄」ミュージックビデオ独占先行配信は  
エイブルのホームページからご覧いただけます!!  
<http://www.able.co.jp/cm/greeneen/>



<エイブルのホームページトップ>



<独占先行配信特設ページ>

【メディアからのお問合せ先】  
株式会社エイブル&パートナーズ 経営戦略本部 広報担当 高橋/中田  
TEL:03-5770-2618 FAX:03-5770-2607 MAIL:[pr@able-partners.co.jp](mailto:pr@able-partners.co.jp)

添付資料

## 【撮影エピソード】

のどかな環境の中、教室から聴こえる校歌、毎朝欠かさず校門で生徒を迎える校長先生、生徒も先生と一緒に鬼ごっこをする休み時間、毎日ハイタッチで下校を見送る先生。残り少ないかけがえのない時間を、全力で過ごすその姿はたいへん眩しく、輝いてみえました。



## 【GREEENからのメッセージ】

これから新生活に飛び込む人の意気込みが増すような楽曲作りを心がけました。  
 スタートの時は不安と期待が混在していると思います。  
 今日の自分次第で明るい明日になるはずです。  
 また、今の生活にも必ず始まりの時があります。  
 忘れかけている始まりの時の意気込みを  
 思い出せる楽曲になればと想いを込めました。  
 この曲が少しでも今の生活の活力になれば幸いです。



## 【GREEEN「始まりの唄」CD詳細】

- 発売日  
2016年3月30日(水)
- レーベル  
ユニバーサルミュージック
- ホームページ  
<http://www.universal-music.co.jp/greeen/>